



# LA GIRA

## INÉDITA EN CUATRO SEMANAS

### La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, rindió cuentas en 30 estados y atendió a por lo menos medio millón de personas en una gira sin precedentes después de la presentación de un Informe de Gobierno

**E**n tan solo cuatro fines de semana, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, recorrió el país de norte a sur. Visitó 30 entidades federativas y se reunió con más de medio millón de mexicanas y mexicanos, como parte de una gira por su Primer Informe de Gobierno.

Este recorrido por la República no tiene precedentes en la historia de la rendición de cuentas de los Ejecutivos federales ante el Congreso de la Unión. La convocatoria en las plazas públicas también

resultó histórica: la presidenta siempre habló de las acciones de gobierno ante auditorios llenos.

En cada estado, la mandataria que en ese momento contaba con más de 80 por ciento de apro-

bación, según la encuesta de FactoMétrica y *Reporte Indigo*, emitió un mensaje particular con destacados del documento que el 1 de septiembre le entregó a los diputados federales. En ningún sitio se vivieron sobresaltos.

En su conferencia "mañanera" del 29 de septiembre, la primera mandataria celebró el cumplimiento de 30 periplos planeados en alusión a su rendición de cuentas. Informó que la gira continuará este martes 30 de septiembre cuando asista a Morelos. Después, el domingo 5 de octubre, hablará en el Zócalo de la Ciudad de México con lo que concluirá el ejercicio.

**En su conferencia "mañanera" del 29 de septiembre, la primera mandataria celebró el cumplimiento de 30 periplos planeados en alusión a su rendición de cuentas**

Claudia Sheinbaum Pardo, quien cumple un año de gestión, exclamó: "Ha sido una experiencia muy motivadora, muchísima gente de todos los estados de la República. Ha sido una experiencia muy emotiva".

En esta gira, como en su nivel de aceptación de más del 70 por ciento, la primera mandataria también tiene un hito. "Es inédito", expresó la presidenta quien está por inaugurar el segundo año de gobierno.

Para el evento del Zócalo, la jefa del Ejecutivo federal hizo una invitación a través de sus redes sociales a todos los ciudadanos a través de un video en el que se hace un recuento de su primer año. Las imágenes ponen énfasis en el momento en el que la primera mujer asumió la Presidencia de México.

Si bien la gira por el Primer Informe no tiene precedentes, los viajes de trabajo de fin de semana han sido permanentes en



lo que va de la gestión de Claudia Sheinbaum Pardo. De esa forma ha atendido temas de seguridad, infraestructura y rezago social.

**Las semanas**

Del 5 al 7 de septiembre, arrancó su viaje junto a 150 mil personas de Guanajuato (15 mil), Aguascalientes (20 mil), Zacatecas (15

mil), Durango (12 mil), Sonora (+14 mil), Nuevo León (25 mil), Coahuila (10 mil), Tamaulipas (10 mil) y Veracruz (29 mil).

En tanto que, del 12 al 13 de septiembre, llenó plazas y espacios públicos con 100 mil hombres y mujeres de todas las edades en Puebla (25 mil), Tlaxcala (13 mil), Hidalgo (10 mil), San Luis Potosí (12 mil),

Querétaro (7 mil), Michoacán (10 mil) y Estado de México (23 mil), quienes le demostraron su apoyo y cariño.

De igual forma, del 19 al 21 de septiembre, la jefa del Ejecutivo federal recorrió el sur del país y fue recibida por 156 mil personas, visitando Guerrero (18 mil), Oaxaca (30 mil), Chiapas (40 mil), Tabasco (25 mil), Campeche (7 mil), Yucatán (9 mil) y Quintana Roo (27 mil).

Del 26 al 28 de septiembre cerró los periplos por su Primer Informe de Gobierno ante 132 mil personas, de Chihuahua (13 mil), Baja California (10 mil), Baja California Sur (10 mil), Sinaloa (30 mil), Nayarit (35 mil), Jalisco (14 mil) y Colima (20 mil).

**Ha sido una experiencia muy motivadora, muchísima gente de todos los estados de la República. Ha sido una experiencia muy emotiva”**

**Claudia Sheinbaum Pardo**  
Presidenta de México

**De sur a norte**

La primera mandataria fue escuchada por un promedio de 134 mil 500 personas cada fin de semana en diferentes espacios públicos del país

● Asistentes Viernes ● Asistentes Sábado ● Asistentes Domingo

